

EDITORIAL

Vous tenez en main l'édition 2011 de « Les Rameurs ». Cette livraison doit tout à l'investissement de nombreux Dragons.

Il y a tout d'abord les auteurs des articles. Certains d'entre eux se sont faits quelques cheveux blancs pour mettre sur papier leur vécu et leur ressenti au cours de leurs aventures cyclistes de l'année. Ensuite, il y a le concepteur et metteur en page, qui a aussi saupoudré les contributions de son humour décalé.

Et enfin en dernière minute est venue l'envie de faire participer un maximum de Dragons à cette édition des Rameurs : les Dragons accessibles par mail ont été invités à transmettre leurs impressions sur leur saison 2010 et leurs souhaits pour 2011. Ils ont été nombreux à répondre à cet appel et plus que jamais, "LES RAMEURS" est devenu l'affaire de tous.

Bravo et grand merci à eux tous !

Grâce au fruit de la transpiration de nombreux Dragons, une rétrospective de l'année 2010 des D.A.M. vous est offerte. Une année au cours de laquelle les Dragons ont, peut-être, moins recherché les performances sportives que le plaisir de se dépasser et de partager des joies que seul peut nous offrir cet engin qui demeurera décidément notre Petite Reine.

Bonne lecture. Bonne saison cyclo 2011.

Philippe Trauwaert